

Ressort: Politik

Friedrich bedauert unzureichenden Hochwasserschutz

Berlin, 05.06.2013, 07:28 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich (CSU) hat angesichts überfluteter Innenstädte sein Bedauern über den unzureichenden Hochwasserschutz ausgedrückt. Zwar hätten viele Maßnahmen dazu beigetragen, das Schlimmste zu verhindern.

"Leider ist das nicht überall gelungen", räumte der Minister im Gespräch mit der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe) ein. In den letzten Jahren sei zwar viel Geld in den Hochwasserschutz investiert worden. Zu Beginn der Flut sei jedoch ein Teil noch im Bau gewesen, an anderen Stellen habe die Flut die Pegel von 2002 massiv übertroffen, so Friedrich weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15193/friedrich-bedauert-unzureichenden-hochwasserschutz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com